

# URBANESIA

## Senang Belajar Bersama, Anak-anak Kampung Pagaleme Rutin Datang ke Sanggar Belajar Satgas Yonif 115/ML

Achmad Sarjono - [URBANESIA.ID](http://URBANESIA.ID)

May 7, 2024 - 11:52



PUNCAK JAYA - Personel Pos Pruleme Pimpinan Lettu Inf Hilmy Muhammad Fauzan, S.Tr (Han), terus berupaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat Papua, salah satunya melalui bidang pendidikan, dengan membuka kelas belajar di Sanggar Belajar Pos Pruleme, Kampung Pagaleme, Distrik Mulia, Kabupaten

Puncak Jaya. Senin (6/5/2024).

Dengan semangat kepedulian tinggi terhadap masa depan generasi Papua, Satgas Yonif 115/ML mengambil langkah nyata dalam mendukung pendidikan anak-anak Papua dengan mengajar anak-anak usia SD s.d SMP di Sanggar Belajar Pos Pruleme.

Danpos Pruleme menyatakan bahwa tindakan tersebut merupakan bagian dari komitmen Satgas Yonif 115/ML dalam memperjuangkan masa depan dan pendidikan yang berkualitas bagi anak-anak Papua.

" Kami ingin memberikan motivasi dan semangat kepada anak-anak Papua agar rajin belajar dan mengejar cita-cita mereka kelak," ujarnya.

Dansatgas Yonif 115/ML, Letkol Inf Raden Herman Sasmita menambahkan bahwa selain menjaga keamanan di wilayah agar tetap kondusif, Satgas Yonif 115/ML juga berupaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua, salah satunya di bidang pendidikan dengan membantu mengajar anak-anak yang setiap harinya datang ke Sanggar Belajar Pos Pruleme. Materi yang diajarkan meliputi dasar membaca, menulis dan berhitung.

Keberadaan Satgas Yonif 115/ML di Papua telah menghadirkan rasa aman dan nyaman, serta memberi manfaat bagi seluruh masyarakat di Kabupaten Puncak Jaya, Papua.

Salah satu anak bernama Edison mengungkapkan ia begitu senang dan bersemangat belajar di Pos Satgas Yonif 115/ML karena bisa menambah ilmu pengetahuan sambil bermain.

" Sa senang belajar di Pos TNI, karena Kami bisa belajar bersama sambil bermain. Bapak TNI di Pos juga sering kasih Kami gula-gula dan makan selesai belajar, jadi tambah semangat," ucap Edison yang sering datang untuk belajar di pos.